

22.05.2013 Unterzeichnung des Vertrages über die Bildung einer Spielgemeinschaft

Die unterschriftsreife Ausfertigung des Vertrages zur Bildung der **Spielgemeinschaft Guben** war nicht von jetzt auf gleich zu haben. Vorher mussten noch einige mentale Blockaden und Vorurteile ausgeräumt werden. Auch die Zustimmung des Fußballlandesverbandes war für diese Konstellation notwendig. Aber unter reger Mithilfe von Oliver Nitschke der das Vorhaben von Seiten des FLB positiv begleitete wurde eine Lösung für die Saison 2013/2014 erreicht. Da auch die Verantwortlichen beider Vereine die Notwendigkeit im Besonderen für den Großfeldbereich (A-,B- und C-Junioren) sahen, raufte man sich im Sinne des Jugendfußballs zusammen. Nachdem die Vorstände Gunnar Geilich, Egon Koschke für den JFV FUN und Ullrich Berger, Kay Kanig für den 1.FC Guben ihr Einverständnis manifestierten, heißt es nun dem gemeinsamen Projekt Leben einzuhauchen. Wenn Spieler, Trainer und Eltern aus allen vier Stammvereinen dem Experiment eine Chance geben, kann sich die SG Guben regional und überregional ein Achtungszeichen erarbeiten.

